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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第４０回 通算１２９４回

平成２５年４月１６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 4/2 修正出席率

５８名 ３４名 ６２．５％ ９３．８％

 ゲスト：米山奨学生 ヴィン君  ビジター：（なし）

★会長あいさつ    水野太一副会長

 こんにちは。今

日は会長がお休み

ですので、私が代

理を務めさせて頂

きます。

5月 10日に平尾

CC で 100 歳の記

念コンペが開催されます。浅野武雄さんと言

われる方で、1914 年豊田市生まれ、旧制中学

を卒業。終戦後の 1951 年に車の販売とスクー

ターの製造の会社を設立。1977 年に名古屋守

山 RC で会長をされています。20 年程前から

ハワイ在住されています。浅野さんは 40 歳過

ぎに大病をして、復帰してから健康に気を付

けておられ、今回、100 歳の記念コンペを開

催されるそうです。週に 2～3 回のゴルフを楽

しみ、ストレスを溜めないことが長生きの秘

訣だそうです。私たちも健康には留意して、

楽しく長生きできることが良いと思います。

★幹事報告       大木健市幹事

次回例会のご案内

★地区協議会報告

◎第 1 分科会 柴田次年度幹事

 日曜日に名古屋

で次年度の勉強会

の地区協議会が開

催されました。

 第一分科会は、

会長、幹事、副会長、会計が出席をしました。

来年度の RI テーマは「ロータリーを実践しみ

んなに豊かな人生を」で、ガバナー方針は「磨

いて、輝こう」ということです。その実践と

は何かということに次年度ガバナーより RI
のテーマに関するお話がありました。その他、

パストガバナーや地区の委員長より、クラブ

管理に関すること会員増強・退会防止のこと、

ロータリーの危機管理のこと、被災高校生支

援などについての話や報告がありました。

◎第 2 分科会 伊藤次年度副幹事

第 2 分科会は、テ

ーマ「会員増強こそ

がクラブ運営を強化

する」で行われまし

た。会員増強、広報、

IT、雑誌、ロータリ

ー情報、会長エレク

ト、副幹事が出席しました。

会員増強に関してパストガバナーより様々

な意見が出されました。他地区に会員候補者

を紹介し合う「サクセスジャパン(SAKUJI)作
戦」について話がありました。

また、Web を利用しての広報活動、雑誌の

ロータリーの友の活用などについての話があ

りました。

◎第 3 分科会 小田次年度社会奉仕副委員長

第 3 分科会は、テ

ーマ「ロータリー

の職業奉仕につい

て」で行われまし

た。職業奉仕が出
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席していました。

 パストガバナーよりロータリーの綱領につ

いてお話があり、その後、職業奉仕に関して

の様々なお話がありました。

 参考になったことは、当クラブで行わって

いる「四つのテスト」を唱和しているクラブ

が少ないこと。地区から推奨されました。

他に、優良企業を表彰しているクラブが多

くあることがわかりました。今後の検討課題

にしても良いかと思いました。

◎第 4 分科会 小野次年度国際奉仕委員長

 第 4 分科会は、

社会奉仕と国際

奉仕、RCC、環

境保全が集まり、

テーマ「地域に

目を向けた奉仕

活動・奉仕の実

践を国際奉仕で」で行われました。

 社会奉仕に関しては、基本的には地区では

なく、それぞれの地域でクラブが実情にあっ

た社会奉仕活動をしてほしいとのことでした。

 国際奉仕に関しては、海外が関わる事業は、

素晴らしいが、慎重に行うことが大切である

との話がありました。

◎第 5 分科会 大木次年度新世代奉仕委員長

 第 5 分科会は、

新世代関連で、テ

ーマ「新世代奉仕

活動・理念の実践

とその課題解決に

向けて」で行われ

ました。

4 つのテーマに分けて話がされました。イ

ンターアクト、ローターアクト、ライラ、青

少年交換のグループに分けられて話し合いが

行われ、初めて聞く言葉ばかりでした。私は

青少年交換学生のグループに入り、青少年交

換学生に関する様々な問題点など知ることが

出来ました。

◎第 6 分科会 林次年度 R 財団委員長

 第 6 分科会は、

ロータリー財団

で、テーマ「ロ

ータリー財団は

「みなさまの未

来の夢計画」をお手伝い致します」で行われ

ました。

 ロータリー財団の新地区補助金「未来の夢

計画」が次年度から世界展開が開始するとい

う話がありました。結論としては、財団の補

助金を活用してほしい、そのためには財団へ

の寄付をお願いしますとのことでした。当ク

ラブは、財団寄付額が少ないので、皆さんに

ご協力をお願いしたいと思います。

◎第 7 分科会 堀田次年度米山委員長

 第 7 分科会は、

米山奨学会で、テ

ーマ「奨学事業は

人材育成、米山学

友は世界を、日本

を繋ぐ」で行われ

ました。

 米山奨学生を支援する米山奨学会への寄付

金が減少しているという問題を抱えています。

2005 年までは年間 1,000 人を毎年奨学生とし

て登録していました。2006 年以降は 800 名に

減りました。そして昨年度から基金の取り崩

しに入っております。取り崩しが 2 年続きま

したので、来年度から奨学生を 700 名にする

そうです。個人寄付金の平均は 11,900 円で、

当クラブは平均より少ないです。ロータリー

財団の寄付もありますが、ガバナーエレクト

からは、財団よりも日本独自の米山の方が重

要であると言われておりました。いずれにし

ても、皆さんにご理解ご協力をお願いします。

★ニコニコボックス

 大木健市会員 誕生日を祝って頂き

 山田久就会員 結婚記念日を祝って頂き

 山本博史会員  〃

 大木悦子会員 入会記念日を祝って頂き

 笠原盛泰会員 久々の出席です

クラブ目標：会員増強純増      3 名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額    ＄100/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・ 純増 1 名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・・＄74/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


